

10月子どもの様子

さくら組

最後の運動会。雨のため体育館となり「わあ 近い」と家族の応援席がとても近いことに嬉しく思ったり、緊張したり、ドキドキしながら始まりました。「なんか、全部忘れてしまった」と言いいながらも今までの中で最高の演奏でした。かけっこ、リレーなどいつもとは違う勝敗があり、涙を見せる子もいました。たくさんの応援ありがとうございました！！

秋になり、マラソンも始めました。年下の子たちに負けたくないと懸命に海岸の公園を走ります。体も大きくなり運動会のあとということもあるのか転ばなくなり、颯爽と走る姿はさすが年長組です。虫探し、ドングリ拾いも活発です。2階のテラスでは、二十日大根、ほうれん草、ミニにんじん、レタスの種をまき育てています。今度はこれを使って「何のお料理ができるかなあ」と毎日毎日観察しています。



きく組

運動会では転んでも負けそうになっても最後までやりきるかっこいい姿を見てくれた子ども達。メダルを首にかけてもらうと、どの子も誇らしげな表情でした。気候の良い日は、園庭や散歩に行き、虫探しやドングリ拾いと、秋の自然を感じながら友だちとのびのび体を動かしてあそんでいます。

室内では、アクセサリー作りがブームです。「〇〇を作るにはどんな道具や素材が必要かな？」と保育者や友だちと一緒に考えて用意し、イメージを形にすることを楽しんでいます。どんどん素敵な作品が増えました。

うめ組

運動会も終わり、たくさんのお客さんの前で走ったりして自信もつき、また1つしっかりしてきたうめ組。

お天気の良い日はマラソン。海岸まで行って走ります。

1周だったのが2周になり、今では3周も走れるようになりました。

最近は、さくら組も誘ってマラソン。先にスタートするさくら組を「頑張れー！！」と応援したり、「早い！追いつくかな」とさくら組の背中を追いかけて走っています。

そしてうめ組ではスタンプカードがスタート！！1つずつ増えるハンコを楽しみに色んな事にチャレンジ中です！

！





もも組

「今日雨降ってないからお外行ける？」と散歩や園庭あそびが大好きなお友だち。久しぶりにダンゴムシに会え、丸まっていると「おはよー」「おきてー」と言ったり様々な落ち葉を見て「きいろ」「ちゃいろ」「みどりもあった」と色の変化を楽しんだりしています。初めて行った五条公園ではすべり台、シーソー、ブランコと順番を守りながらお友だちとあそびに夢中になっています。お友だちと手を繋いで色々なところにお散歩行こうね！



ふじ組

“自分でやりたい”という気持ちが育ってきて給食前には食事エプロンを選び、食後自分で手や口拭いたり、トイレに座りたがるお友だちも増えてきました。

涼しくなり、園庭にあそびに行けるようになったので少し難しい靴下や靴も保育士がすぐに手を貸してやってしまわないように履き方を丁寧に伝え、さりげなく介助し自分で履けるよう練習中です。外の大きな滑り台や砂山で活発にあそんでいます。



まる組

新しいお友だちが増え、5名になりました！！動くことが大好きなまる組のみんな。園庭あそびでは靴を履いて歩いたり、お砂を触ったりしてあそびました。滑り台の階段も登ったり、三角屋根にも登ったりと色々な事に挑戦する姿が見られました。天候の良い日は外へ出て子ども達の“できた”を見守っていきたいと思います。

